
Ortsbeirat Großer Dreesch 

 
 
Sitzung des Ortsbeirates Großer Dreesch vom 27.11.2018 
 
 
TeilnehmerInnen: 
 
Mitglieder des Ortsbeirates: 
Georg Christian Riedel anwesend 
Sebastian Kalies  anwesend 
Ruth Frank   anwesend 
Torsten Berges  entschuldigt 
Gret Doris Klemkow  anwesend 
Eckhard Kersten  anwesend 
 
 
Stv. Mitglieder: 
Ralf Klein   anwesend 
Frank-Peter Sembritzki anwesend 
Anna Brill   anwesend 
 
Gäste: 
 
 
Zeit: 
 
Datum: 27.11.2018 
Beginn: 18.00 Uhr 
Ende:  19.10 Uhr 
 
 
Tagesordnung: 
 
 
Öffentlicher Teil: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
3. Bestätigung des Protokolls vom 30.10.2018 
4. Entwicklung des Dreescher Marktes  
5. Straßenreinigung in Schwerin, Vorlage: 01492/2018 
6. Erste Änderungssatzung über die Festlegung von Schuleinzugsbereichen für die 

allgemeinbildenden Schulen in Trägerschaft der Landeshauptstadt Schwerin, 
Vorlage: 01577/2018 

7. 1. Änderungssatzung der Schülerbeförderungssatzung der Landeshauptstadt 
Schwerin, Vorlage: 01508/2018 

8. Sonstiges 
 
 
Zu TOP 1 
 
Herr Kalies begrüßte die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder. Da der Schriftführer entschuldigt 
ist, übernimmt Herr Kalies, unter Zustimmung der anwesenden Mitglieder, die 
Protokollierung der Sitzung. 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 



 
Zu TOP 2 
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen 
 
 
Zu TOP 3 
 
Zum Sitzungsprotokoll vom 30.10.2018 wird unter TOP 4 hinzugefügt, dass von der 
Investitionsmaßnahme „Errichtung Fußgängerüberwege im Stadtgebiet“ (TH 10; lfd. Nr. 48) 
in Höhe von 214T EUR insgesamt nur 89T EUR für den Großen Dreesch entfallen. Der 
Restbetrag ist für den Fußgängerüberweg in der Weststadt geplant. Das dann geänderte 
Sitzungsprotokoll vom 30.10.2018 wurde mit einer Enthaltung und 5 JA-Stimmen 
angenommen. 
 
 
Zu TOP 4 
 
Es wurde über die Neugestaltung des Dreescher Marktes gesprochen, nachdem nun die 
Kissen entfernt werden. Über eine mögliche Finanzierung einer Sitzbank aus BUGA-Geldern 
wurde diskutiert. Zur nächsten Sitzung soll die SDS (z. B. Herr Schacht) eingeladen werden, 
um über das Vorhaben zu sprechen und wie die Sitzbank in die von der Verwaltung bereits 
geplanten Neugestaltung des Dreescher Marktes eingepflegt werden kann. Ebenfalls wird 
gebeten, dass seitens der SDS Vorschläge zum Kaufpreis der Sitzbank erteilt werden. 
 
 
Zu TOP 5 
 
Die Vorlage wurde diskutiert und anschließend Abgestimmt. Sie wurde mit 3 JA-Stimmen und 
3 Nein-Stimmen abgelehnt. 
 
 
Zu TOP 6 
 
Die Vorlage sowie den Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE vom 26.11.2018 wurde von 
Herrn Kalies eingeführt. Nach der Diskussion wurde zunächst der Änderungsantrag zur 
Abstimmung gestellt. Der Änderungsantrag wurde einstimmig zugestimmt. Dann wurde die 
erste Änderungssatzung über die Festlegung von Schuleinzugsbereichen für die 
allgemeinbildenden Schulen in Trägerschaft der Landeshauptstadt Schwerin, unter Einbezug 
des Änderungsantrags, zur Abstimmung gestellt. Diese wurde einstimmig beschlossen. 
 
 
Zu TOP 7 
 
Die Vorlage sowie den Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE vom 26.11.2018 wurde von 
Herrn Kalies eingeführt. Nach der Diskussion wurde zunächst der Änderungsantrag zur 
Abstimmung gestellt. Der Änderungsantrag wurde einstimmig zugestimmt. Dann wurde die 
erste Änderungssatzung der Schülerbeförderungssatzung der Landeshauptstadt Schwerin, 
unter Einbezug des Änderungsantrags, zur Abstimmung gestellt. Diese wurde einstimmig 
beschlossen. 
 
 
 
 
 



 
Zu TOP 8 
 
Die Manager zur Entwicklung des Köpmarktes sollen eingeladen werden, um über den 
zukünftigen Werdegang und Pläne des Köpmarktes zu sprechen.  
 
Die Schließung der Postfiliale auf dem Berliner Platz wird kritisiert.  
 
 
gez.    
Sebastian Kalies   
Vorsitzender    


